

NON A LA FERMETURE DU COLLÈGE BEAUFEUILLAGE

La décision du Conseil départemental :

Le Conseil Départemental nous a signifié brutalement, courant février, qu'il envisageait la fermeture du collège Beaufeuillage pour la rentrée 2020. Pourquoi ?

En fait il veut faire du collège d'Hillion et du collège Racine de très gros établissements pouvant accueillir jusqu'à 700 élèves.

Les élèves de Langueux et ceux habitant près de Beaufeuillage iront au collège Racine.

Les élèves d'Hillion iront au collège d'Hillion avec ceux d'Yffiniac, Coetmieux, Quessoy, Pommeret.

A Beaufeuillage 420 élèves	Dans un collège à 700 élèves
1 CPE 1 infirmier(e) 1 conseiller(e) d'orientation 1 documentaliste dans un CDI de 235 m ² 1 gymnase pour 3 collègues d'EPS 1 grande cour	1 CPE 1 infirmier(e) 1 conseiller(e) d'orientation 1 documentaliste dans un CDI de 150 m ² 1 gymnase pour 6 collègues d'EPS Des espaces collectifs à partager à 700 élèves.
Un établissement scolaire à taille humaine, proposant des conditions de travail correctes pour les élèves comme pour les adultes.	Un établissement scolaire dont l'effectif trop important aura des conséquences sur le climat scolaire.

**POUR LA REUSSITE DES ELEVES, IL FAUT DES COLLEGES
A TAILLE HUMAINE : le collège d'Hillion, le
collège Racine, le collège Beaufeuillage !**

**Pour exiger le maintien du collège Beaufeuillage
RASSEMBLEMENT :
jeudi 24 mai à 17 h 30 devant l'établissement.**

Soyons nombreux, c'est la réussite, le bien être et l'avenir de nos enfants qui sont en jeu.

Les représentants des parents d'élèves (à l'initiative de la FCPE)
et le personnel du Collège Beaufeuillage.